

An Vitrinen- und Glasbau REIER GmbH

J.-S.-Bach-Str. 10b

02991 Lauta, Germany

18.04.2024

Referenzschreiben – Sonderanfertigung für mehrere Vitrinen für die neue Dauerausstellung des Wien Museum

Das Wien Museum eröffnete am 6. Dezember 2023 seine neue Dauerausstellung. Im Zuge der Neuaufrichtung entschied das Wien Museum die beiden großen Stadtmodelle von Eduard Fischer und Erwin Pendl zu verglasen. Ursprünglich waren beide Modelle ohne Verglasung ausgestellt.

Die neu angefertigten Vitrinen sollten mehrere Aufgaben erfüllen: den Besucher:innen eine optimale Betrachtung bieten und eine sichere Verwahrung für die Modelle ermöglichen. Zusätzlich sollte auch eine einfache Ein- und Ausbringung gewährleistet werden. Nach intensivem Austausch zwischen Restaurator:innen, Gestalter:innen und dem kuratorischem Team wurde ein Modell entwickelt, das ähnlich einer Zündholzschachtel funktioniert. Entlang von Schienen kann es nach beiden Seiten verschoben werden, während der Glaskorpus stehen bleibt.

Die Umsetzung dieser anspruchsvollen Aufgabe erforderte mehrere Anläufe, wurde aber zu unserer vollsten Zufriedenheit von der Firma Reier gelöst und erfreut sich bei unserem Publikum großer Beliebtheit.

Darüber hinaus entwickelte die Firma Reier drei Großvitrinen für Rüstungen, Mode und osmanische Objekte. Auch diese Vitrinen erforderten einen hohen Abstimmungs- und Planungsaufwand und stellten auf Grund ihrer Größe eine Herausforderung dar.

Die Zusammenarbeit mit sämtlichen Mitarbeiter:innen der Firma Reier verlief äußerst professionell und kollegial. Kam es zu Planänderungen im Ablauf, reagierte das Team nach kurzer Absprache immer sehr entgegenkommend.

Mit dem Resultat von Planung und Umsetzung ist das Museum äußerst zufrieden. Wir können die Firma Reier daher für ähnliche Vorhaben auf jeden Fall weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen



Bärbl Schrems
Leitung Ausstellungsproduktion
Museen der Stadt Wien

Wien
Museum

Museen der Stadt Wien
1040 Wien, Karlsplatz 8